

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Bekämpfung des Fuchsbandwurms wieder aufzunehmen.

Begründung:

Der Presse war zu entnehmen, dass Impfungen auf dem Gemeindegebiet Grünwald ebenso wie der Stadt München seit bereits 4 Jahren nicht mehr stattfinden. Der Fuchsbandwurm führt zu einer völligen Zerstörung der Leber. Das Risiko dieser sehr ernst zu nehmenden Erkrankung gilt es auch in der Zukunft zu verhindern. Die Aufnahme des Fuchsbandwurms geschieht unbemerkt, beispielsweise wenn Früchte aus dem Garten oder dem Wald gegessen werden, oder sich Haustiere an Gartenpflanzen entlang bewegen, die vormals auch von infizierten Tieren gestreift wurden. Gerade angesichts einer Vielzahl von Stadtfüchsen muss diese Gefahr ernst genommen und entgegengewirkt werden.

BA-Vorsitzender
Clemens Baumgärtner

CSU Fraktion im BA 18
Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand
Brinkmüller
Ulrich Kreuzer
Konrad Engl
Peter Ödinger
Monika Scholz
Dr. Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

BA-Vorsitzender:
Clemens Baumgärtner